

PRESSEMITTEILUNG

Oktober 2025

Musik verbindet – Heilig-Geist-Gemeinde Oberursel spendet 1.155,50 Euro für das Alfred-Delp-Haus

Oberursel, 10.10.2025 – Große Freude im Alfred-Delp-Haus: Eine Spende in Höhe von 1.155,50 Euro überreichte die Heilig-Geist-Gemeinde Oberursel zugunsten der Bewohnerinnen und Bewohner. Der Betrag stammt aus den Einnahmen der Benefiz-Musiknacht am 26. September, die mit rund 250 Besucher:innen ein voller Erfolg war.

Die Konzertveranstaltung, die unter dem Motto „Ein Abend voller Musik, Begegnung und Unterstützung“ stand, begeisterte mit einem vielseitigen Programm aus Pop, Rock, Blues und Chormusik. Fünf Musik-Acts – darunter Jochen Günther, Björn Meindl, Lea Lewalter, die Band BluesLane und der Evangelische Kinder- und Jugendchor Oberursel unter Leitung von Kantorin Gunilla Pfeiffer – sorgten für abwechslungsreiche musikalische Momente.

Auch für das leibliche Wohl war gesorgt: Durch den Verkauf von Getränken, Brezeln und selbstgebackenem Kuchen wurde die Spendensumme zusätzlich aufgestockt. Besonders erfreulich: Neben zahlreichen Gästen aus Oberursel waren auch Bewohner:innen des Alfred-Delp-Hauses und dem dazugehörigen Haus Königsegg unter den Gästen.

Die Initiative für die Benefiz-Musiknacht ging von Pfarrerin Stefanie Eberhardt aus, die seit einigen Jahren mit ihren Konfirmand:innen das Alfred-Delp-Haus besucht. Der Kontakt zu den Bewohner:innen und das gegenseitige Kennenlernen haben dabei eine herzliche Verbindung entstehen lassen.

Das Alfred-Delp-Haus dankt der Heilig-Geist-Gemeinde Oberursel, allen Musiker:innen, Helfer:innen und Besucher:innen ganz herzlich für ihr Engagement und die großzügige Unterstützung.

„Musik schafft Begegnung und dieses Konzert hat gezeigt, wie lebendig und herzlich Inklusion gelebt werden kann“, erklärt Brita Maurer, Bereichsleitung Verbund Alfred-Delp-Haus.

Zeichenanzahl: 1.812 Zeichen (mit Leerzeichen)

Anlagen:

- Foto der Spendenübergabe zur freien redaktionellen Verwendung
- Logo-Paket des Alfred-Delp-Hauses unter: www.jg-rhein-main.de/pressemitteilungen

Rückfragen zur Kommunikation & Presse:

Linda Brömser
Leitung Fachabteilung Kommunikation
Antoniushaus gGmbH und Sankt Vincenzstift gGmbH
Mail: l.broemser@jg-rhein-main.de
Telefon: 0151 54 90 53 19